

## Kapellensegnung in Franzenegg

Traumhaftes Sommerwetter herrschte bei der Kapellensegnung in Franzenegg. Zahlreiche Besucher waren gekommen, um an der Wortgottesfeier, die Pfarrer Christian Grabner zelebrierte, teilzunehmen. Für die musikalische Gestaltung der Feier sorgten Marianne Platzer, Karin Prödl, Lili Linder und Karin Paier. Als Abschluss der Zeremonie segnete Pfarrer Grabner die Kapelle.

20 Jahre sind seit der letzten Renovierung vergangen und die Kapelle hatte in dieser Zeit einiges an Frische verloren. Daher hat sich die Kapellengemeinschaft, unter Obmann Franz Linder, zu Jahresbeginn entschlossen, die Kapelle zu renovieren.

Die Firma List hat die Färbelung des Bauwerkes übernommen, Herbert Erkenger hat neue Turmbalken angefertigt, Hans Matzer hat diese gestrichen, Roswitha Hirsch hat ein neues Altartuch bestickt – dafür ein herzliches Vergelts' Gott. Aber auch den zahlreichen freiwilligen Helferinnen und Helfern, die zahlreiche Stunden in die Renovierung investiert haben, sei herzlich gedankt.

Die Kapelle ist der „Schmerhaften Muttergottes“ geweiht und daher schmückt eine entsprechende Marien-Statue den Altar. Weiters schmücken zwei Heiligenbilder, die seinerzeit von Josef List gemalt wurden, den Innenraum der Kapelle – das der heiligen Margarete und das des heiligen Franziskus. Zwei wunderschöne Glasfenster, hergestellt vom Juniorchef der ehemaligen Glaserei Gangl, prägen die Außenwände. Eine Niederschrift, die in der Kapelle hängt, besagt, dass in der Kapelle heilige Messen gefeiert werden dürfen – aber das dabei gesammelte Opfergeld der Pfarre zugutekommen muss.

Nachdem die Renovierung erfolgreich abgeschlossen und die Kapelle gesegnet war, konnte nun gemütlich gefeiert werden.

Als Festplatz stellte die Familie Matzer den Innenhof ihres Anwesens zur Verfügung, zahlreiche Mehlspeisspenden wurden von Nachbarn und Freunden bereitgestellt – dafür ein herzliches Danke. Ein herzliches Danke auch allen Nachbarn und sonstigen freiwilligen Helferinnen und Helfern, die bei der Vorbereitung und bei der Durchführung des Festes viele Stunden im Einsatz waren.

Ein herzliches Danke den zahlreichen Gästen, die mit Ihrem Festbesuch einen wesentlichen Beitrag zur Finanzierung der Kapellenrenovierung geleistet haben.

*Die Kapellengemeinschaft  
Franzenegg*